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U.S. Borgonuovo Settimo finalmente in vacanza: trionfo di costine in casa rossoblu.  
 
Venerdì 27 luglio si è definitivamente conclusa la strepitosa stagione sportiva 2011/2012 dell’U.S. Borgonuovo 
Settimo, con le finali del più rappresentativo torneo di casa rossoblu: il Trofeo Borgonuovo 2012, meglio noto come 
Torneo delle Costine (chissà perché!?!). Ad alternarsi sul sintetico del Bosio le quattro formazioni finaliste: il 
Borgonuovo e il Borgo 5 Torri per la sezione femminile, il Bar Cosmic e il Penelope Cafè per la sezione maschile. Ad 
aggiudicarsi la coppa più ambita il Borgonuovo femminile e il Penelope Cafè, impostisi rispettivamente per 6-4 e 11-4. 
Ma come ogni anno, le vere regine della serata sono state le costine. Per dovere di cronaca ricordiamo gli atleti 
aggiudicatisi i premi in palio: per il torneo femminile capocannoniere è Lara Borghesio (Yolosè), miglior portiere 
Gabriella Floramo (Borgo 5 Torri) e miglior giocatrice Simona Storti (Borgonuovo). Per la sezione maschile, invece, il 
capocannoniere Thomas Rubino e il miglior giocatore Michele Marchiori militano entrambi nel Penelope Cafè, mentre 
fra i pali si è distinto Vito De Nicolò (Bar Cosmic).  
Ora il Bosio rimarrà chiuso per un po’. Appuntamento al 3 settembre per il Borgonuovo maschile e al 10  settembre 
per il Borgonuovo femminile. Buone vacanze a tutti.  

 
 

 

 
Il Borgonuovo femminile si aggiudica il Trofeo delle Costine 2012 
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Il Penelope Cafè vince il Trofeo Borgonuovo 2012 



 
Gabriella Floramo (Borgo 5 Torri) miglior portiere 



 
Vito De Nicolò miglior portiere 

 
La più bella vittoria in casa rossoblu: le parole di un’atleta.  

 
Ho assistito spesso ad accesi scambi di opinioni sulla valenza potenzialmente alienante dei social network e sul loro 
impatto negativo sui giovani d’oggi, che passano più tempo a “chattare” che ad uscire coi loro amici. O a studiare, 
come aggiungerebbe indispettita qualche mamma. Beh, leggendo le parole che sono state “postate” la settimana 
scorsa sul gruppo Facebook del Borgonuovo, ho dovuto riconoscere che questi social network qualche utilità ce 
l’hanno. Non rivelerò il nome dell’atleta che le ha scritte, perché non mi sembra giusto, né le commenterò, perché si 
commentano da sé. Mi sembra però giusto condividerle con voi, perché regalino anche a voi l’emozione intensa che 
hanno regalato a me. Quello che voglio aggiungere, però, è il punto di vista di un allenatore, o di uno qualsiasi dei 
dirigenti che animano questa società. Non importa quante gare si siano vinte o si siano perse nel corso della stagione, 
né quante coppe si siano portate a casa. Quando un’atleta sente ed esprime una cosa così, il tuo lavoro e quello di 
tutto il team ha centrato l’obiettivo più alto.  
“A fine di questo anno fantastico...volevo dirvi GRAZIE! Grazie a Ferruccio...perché 7 anni fa mi ha visto nascere dal 
punto di vista calcistico...e tra una testata e un calcio in culo, non ha mai smesso di credere in me, in qualsiasi 
circostanza. Grazie a Luciano perché ha ascoltato i miei capricci e non si è mai lamentato. Grazie a Davide perché è 
stato capace di tranquillizzarmi e darmi la carica giusta quando mi buttavo giù. Grazie a Giorgio, il mio mister, perché 
con le sue urla ha portato il Borgonuovo in cima al campionato ed è riuscito a farmi crescere. Grazie a tutti gli altro 



allenatori... Pilot, Auriemma, che mi hanno insegnato tutto quello che hanno potuto da 7 anni a questa parte. Grazie a 
tutte le bimbe perché ogni giorno mi hanno dimostrato quanto sia bello giocare a calcio, anche quando si e' alle prime 
armi. Grazie a tutti quelli che hanno seguito tutte le squadre... le nostre vittorie sono dedicate anche a voi, che a 
meno venti o sotto i quaranta gradi, siete stati sempre lì ad incoraggiarci. Ed un particolare GRAZIE va alle mie 
compagne di squadra... ho passato un anno splendido con voi... mi sono divertita davvero molto... ho imparato a 
credere più in me stessa, ho imparato che se si perde e' colpa di tutte, sono cresciuta e ho capito che siete delle 
persone stupende... e che non cambierei la mia squadra per nessun'altra al Mondo. Qualsiasi cosa succeda, sono nata 
nel Borgonuovo... e continuerò a starci. Grazie di cuore a tutti!” 
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